
■令和6年度　雲南市通学路危険箇所抽出結果一覧表

町 地区 時期 状況

1 大東小学校 市道 田中小原線 大東 大東 赤川北線と教橋線の交点

①登校中の交通量が多いが、横断
歩道がないところを横断しており危
険である。
②横断歩道の設置と停止線の修繕
を要望する。

【公安委員会】
道路環境及び交通量調査の結果、
横断歩道の設置は困難です。
【雲南市】
道路維持計画に基づき、T字標示、
停止線の設置を行います。

公安委員会
雲南市

R7以降

2 大東小学校 市道 赤川北線 大東 大東 赤川北線と教橋線の交点

①登校中の交通量が多いが、停止
線が薄くなっており、一時停止や徐
行を十分にせず通行する車がある
ため危険である。
②注意喚起を促す停止線の舗装

道路維持計画に基づき停止線の設
置を行います。 雲南市 未定 対策済（R６）

3 大東小学校 市道 赤川北線 大東 大東
八千代橋から祥雲寺付近の道
路

①道路幅が狭いうえ、路側帯の線
が薄くなっており、通行が危険であ
る。
②外側線の修繕を要望する。

道路維持計画に基づき、外側線の
修繕を行います。

雲南市 R7以降

4 大東小学校 市道 大東上み線 大東 大東 高島青果店横を通る道路

①道路幅が狭いうえ、路側帯の線
が薄くなっており、通行が危険であ
る。
②路側帯の舗装

道路維持計画に基づき、外側線の
修繕を行います。

雲南市 R7以降

5 大東小学校 県道
主要地方道松江木次

線
大東 大東 荒木金物店前の横断歩道

①横断歩道が薄くなっており、横断
するのが危険である。
②横断歩道・停止線の舗装

横断歩道、停止線の補修を行いま
す

公安委員会 R7度以降

6 西小学校 市道 西小学校線 大東 幡屋 西小校門前の市道交差点

西小学校、西こども園、西児童クラ
ブの児童や保護者の出入りがある
が、西小学校方向から出る車から見
通しが悪く、幡屋方向、春殖方向の
どちらの歩行者も確認することが難
しく、危険である。両方が見通せるよ
うにロータリーの部分にカーブミラー
の設置を希望する。

現地確認を行い、一時停止、左右
の確認を行うことで、安全な通行が
できると思われるのでカーブミラー
の設置について緊急度はそこまで
高くないと判断しました。一時停
止、左右確認等交通マナーの呼び
かけをお願いいたします。

雲南市
（学校教育課）

- -

7 西小学校 市道 大多和線 大東 幡屋 大多和団地前の水路

水路が深くなっているところがあり、
下校時に児童が通行する際に落ち
てけがをする恐れがあり、危険であ
る。ガードレールの設置を要望す
る。

水路が深くなっている部分につい
て、注意喚起のため、ラバーポール
を設置します。

雲南市 R７以降

8 西小学校 市道 宍道線 大東 幡屋 門見堂バス停前の横断歩道

市道を通行する車からは、カーブで
もあることや横断歩道及び横断歩道
予告表示がほぼ消えており、横断
する児童が見えにくくて危険であ
る。横断歩道及び横断歩道予告表
示を引き直していただきたい。

停止線、横断歩道、予告標示の補
修を行います。

公安委員会 R7度以降

9 西小学校 市道
前原十日市線

仁和寺十日市線
大東 幡屋

中原口地区ふなき美容室前交
差点

道幅が広く、車がスピードを出して
通行する。西から東に向かって横断
する児童はカーブのために通行す
る車から見えにくく、危険である。横
断歩道の設置を要望する。

道路環境及び交通量調査の結果、
横断歩道の設置は困難です。

公安委員会 - -

10 西小学校 市道
立南線

春殖橋線
大東 養賀

春殖橋より南に進んだ三叉路
付近

歩道の街灯の根元部分が腐食して
おり、傾いている。児童が通行する
ときに折れることがあれば危険であ
る。更新を要望する。

街灯の撤去を行いました。 雲南市 R6 対策済（R６）

11 西こども園
県道
市道

玉湯吾妻山線
大多和線

大東 幡屋
コウノトリファーム近くの横断歩
道

横断歩道がほとんど消えているので
危ない。塗装し直してほしい。

横断歩道の補修を行います。 公安委員会 R7度以降

12 佐世小学校 市道 上佐世線 大東 上佐世 宮の上踏切～佐世小学校

数年前に歩行スペース確保のため
の歩道帯の着色が実施されたが、
着色から数年たった現在も未着手
部分が残っている。そのため、下校
時には緊急避難的に歩道帯のない
部分（未着手部分）を左側通行して
いる。ちょうどカーブで見通しが悪い
場所でもあるので事故の危険性が
ある。一刻も早い着色整備を希望す
る。(児童数は未着色部分を通って
いる児童)

当該区間については、歩行者通行
スペース確保のための歩道帯の着
色を、平成30年度において一部実
施しました。
未着手部分についても、道路維持
管理計画に基づき、歩行帯着色等
を実施します。

雲南市 R6以降

13 佐世小学校 市道 佐世線 大東 下佐世
芹谷入口～佐世簡易郵便局ま
で

通学に利用する児童が多いが歩道
がなく大変危険である。また、佐世
川のガードレールが川側にせり出
し、道路との間に隙間があるので転
落の危険性もある。夏場には草が茂
り車道を歩かざるを得ない場合もあ
る。川と反対側の路側帯に、歩道帯
（着色部分）や車道分離標（ラバー
ポール）の設置を強く希望する。

歩道整備については、平成30年・
令和3年・令和4年・令和5年の回答
のとおりで道路領域の確保が困難
であるため、現状では対応すること
ができません。
佐世川側へのガードレールのせり
出し対策については、道路維持管
理計画に基づき計画的に実施しま
す。
除草については、道路愛護作業に
より地元で実施頂いています。

雲南市 R5 対策済（R５）

14 佐世小学校 市道 佐世線 大東 下佐世
（神代）上代建設資材置場倉庫

倉庫のトタン屋根が老朽化のため一
部剥がれ落ちている。強風時には
残ったトタン屋根が風になびく様子
もあり、いつ落下するか心配してい
る。児童の登下校時に落下する可
能性もあるので、修繕または撤去を
希望する。

所有者と連絡がつかないため、現
時点での対応はできません。注意
して通行するなど、児童への安全
指導をお願いします。

雲南市
（学校教育課）

- -

15 佐世小学校 市道
上佐世線
畑ヶ廻線

大東 大ヶ谷
川筋、ツチヤ養鶏の反対側の
斜面

がけ崩れの危険性がある。

ただちに危険が発生する可能性は
低いと判断しました。今後も道路パ
トロールの際に確認し、異常を発見
した際には、必要な対応をいたしま
す。

雲南市 - -

16 佐世小学校 市道 佐世線 大東 大ヶ谷 後谷の川沿いの道路
古い木などが枯れて倒れたり落ちて
くる危険性がある。ガードレールが
なく転落の危険性がある。

現場を確認した結果、道路幅員、
線形、視距の状況等を総合的に判
断し、ガードレールの設置につい
て、必要性は低いと判断しました。
建築限界を超えた木について、市
で伐採を行います。

雲南市 - -

17 佐世幼稚園 市道 上佐世線 大東 佐世
佐世小学校前～田中屋までの
区間

佐世交流センター前の横断歩道を
知らせるダイヤマークが薄くなり見え
にくくなっているため、塗装を希望
する。

予告標示の補修を行います。 公安委員会 R7度以降

対策状況
危険箇所の状況等 対策内容 対策実施者No. 学校名 種別 路線名

位置
通学路の危険要注意箇所
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■令和6年度　雲南市通学路危険箇所抽出結果一覧表

町 地区 時期 状況

対策状況
危険箇所の状況等 対策内容 対策実施者No. 学校名 種別 路線名

位置
通学路の危険要注意箇所

18 佐世幼稚園 市道
上佐世線
石黒線

大東 佐世
上佐世線と小学校プール横
(市道石黒線)の交差点

小学校前から下佐世方面に向かう
際、神舞橋手前の交差点の見通し
が悪く、車の往来を確認しにくい。ま
た、車からも人がいることが分かりに
くいので、田中屋前にミラーの設置
を希望する。

この場所は、T字路であることから、
一時停止、左右の確認を行うこと
で、安全な通行ができるため、カー
ブミラーの設置について必要性は
低いと判断しました。一時停止、左
右確認等交通マナーの呼びかけを
お願いいたします。

雲南市 - -

19 阿用小学校 市道 阿用停車場線 大東 阿用
植田建設阿用倉庫前から大乗
寺前の歩道

①歩道に沿って森があり、落石、土
砂崩れ、倒木等起こりうる危険個
所。今年度、大雨の後、大きな木が
倒れ歩道をふさぎ、児童が登校時
車道に出ることがあった。見通しが
悪いため通行不能となった場合は
非常に危険である。
②木の伐採または、法面工事をお
願いしたい。

建築限界を超えた樹木について
は、伐採を行います。その他の樹
木については、道路愛護作業を活
用した伐採をお願いします。

雲南市 - -

20 阿用小学校 市道
朝田線

阿用中央線
大東 阿用

大東町下阿用錦織満さん宅前
の橋

①ここは大雨の後、川の水が増量
し、流れも急であり危ない箇所であ
る。加えて川に降りるための階段も
あるので子ども達が転落したり近づ
いたりしないような柵等があるとよ
い。
②川に落ちないような手すり、柵等
の設置をお願いしたい。

道路から川まで距離があることか
ら、手摺、柵等の設置の必要性は
低いと判断しました。子ども達が近
づかないよう注意喚起をお願いい
たします

雲南市 - -

21 阿用小学校 市道 阿用停車場線 大東 阿用
市道阿用停車場線川西地内
川崎章宅前より県道松江木次
線交差点までの市道

①登下校時の交通量が非常に多く
車の速度も速いが、歩道がないため
危険である。川西地内は近年住宅
も増えてきており、地域住民も含め
重大事故がいつ起きても不思議で
はない状況である。
②この区間の歩道の新設をお願い
したい。早期対応が難しい場合は、
何らかの対応をお願いしたい。

令和5年度に回答したとおり、道路
維持計画に基づき、外側線の引き
直しにより歩行帯の確保を行いま
す。また、注意喚起として原則、徐
行等の路面表示を施工します。

雲南市 R6以降 対策済（R6）

22 阿用小学校 市道 阿用停車場線 大東 阿用
市道阿用停車場線大乗寺前
から
中盛三叉路までの区間

①登下校時の交通量が非常に多く
車の速度も速いが、歩道がないため
危険である。また、大乗寺前を過ぎ
て川西方面に向かうと道路左側に
歩道があるため、下校時は、川西方
面に帰る児童が、ここで道を横切り
左側の歩道に入るため危険である。
②歩行スペースの確保として外側線
の設置を検討いただいているが、冬
場、凍結した場合の安全な歩行を
考えるとこの区間の歩道の新設をお
願いしたい。

令和4年度に回答したとおり、歩行
スペース確保のため、外側線の設
置を道路維持管理計画に基づき実
施します。

雲南市 R6以降

23 海潮小学校 市道 大仁地区広域農道 大東 刈畑
大仁地区広域農道の京良谷
橋付近横断歩道

刈畑公民館前バス停に向かう横断
歩道の見通しが悪い。カーブミラー
を設置してほしい。見通しを悪くして
いる民家の木の枝を伐採してもらう
とよい。

見通しの悪いカーブは、約50m離
れているため、カーブミラーにて視
認することは困難と思われ、その効
果はないものと判断します。民間の
木の枝については、現段階で通行
上支障となるものではないため、道
路パトロール等で確認し、支障とな
る場合は、必要な対応をします。

雲南市 - -

24 大東中学校 県道
主要地方道松江木次

線
大東 東町

・市道新庄温泉線から県道24
号線に出た付近～板持石油に
向かうところ

①付近一体が数年前から工事をし
ており、その関係で舗装されていな
いので自転車でこけそうになる。
カーブになっていて見通しが悪い。
②仮舗装をお願いしたい。

現在、街路事業で新庄飯田４工区
として工事を実施中です。令和７年
３月に完成予定です。

島根県 施行中

25 大東中学校 県道
主要地方道玉湯吾妻

山線
大東 大東 大東公園市民体育館付近

①横断歩道の線が消えている。
②線の引き直し

横断歩道の補修を行います。 公安委員会 R7度以降

26 大東中学校 県道
主要地方道玉湯吾妻

山線
大東 大木原

大東建材から大東公園市民体
育館にかけて

①数か所の横断歩道が消えかかっ
ている。小中学生が多く利用。車の
運転手からも見えにくい。
②早急の横断歩道の塗りなおし。

横断歩道の補修を行います。 公安委員会 R7度以降

27 大東中学校 市道 宍道線 大東 西谷
幡屋交流センターから西谷公
民館

①歩道がなくあぶない。
②歩道の設置

地域からの要望により、一部道路の
改良を進めております。歩道の設
置については、現段階で予定して
おりません。

雲南市 - -

28 大東中学校 市道 蓮華寺線 大東 東阿用
善明寺から旧阿用幼稚園付近
の市道

①見通しが悪いカーブの坂道。
ガードレールがない所あり。
②ガードレールの設置

ガードレール未設置部分について
は、除雪の際に排雪先となっている
ため、ガードレール等を設置できま
せん。

雲南市 - -

29 大東中学校 市道
免別線
佐世線

大東 下佐世 来西寺橋の交差点付近
①朝・夕の交通量が多く、止まれの
標識がわかりにくい。
②止まれの標識の付け替え

標識の視認性は良好なため、移設
は行いません。

公安委員会 - -

30 大東中学校 県道 安来木次線 大東 上久野 日向集会所前付近

①通学バスに乗車する際に道路を
横断することになるので危険。バス
停が大東方面からは少しカーブに
なっていて見通しが悪い。
②バス停の変更もしくは横断歩道の
設置

【公安委員会】
道路環境及び交通量調査の結果、
横断歩道の設置は困難です。
【雲南市】
バス停の移設については交通対策
室と協議中です。

雲南市
(交通対策室)
公安委員会

- -

31 大東中学校 市道
立南線

飯田養賀線
大東 養賀

岩佐塗装雲南店（旧井上酒
店）前付近

①交通量が多く、横断歩道に歩行
者が立っていても止まらない車多
い。
②横断歩道を早く認識できる路面
表示の設置希望。

すでに「横断歩道あり」の路面表示
があり、横断歩道の道路標識も設
置されている状況です。

雲南市 - -

32 大東中学校 市道 下分仁和寺線 大東 養賀
岩熊橋から市道大多和線分岐
付近

①道幅が狭く、見通しが悪いｓ字
カーブや蓋が設置されていない側
溝がある。道路の拡幅及び歩道を
設置してほしい。

道路維持計画に基づき、歩行帯の
確保等の安全対策を検討します。

雲南市 未定 -

33 加茂小・中学校 市道 立南線 加茂 立原～南加茂
かなりのスピードを出す車があ
る

子どもの通行を知らせる表示、看板
の設置を希望。

通学路であることが分かる看板等
はすでに設置してあります。さらに
通学路であることが分かる看板等
が必要と思われる場合には、交通
安全協会加茂支部（加茂駐在所）
にご相談ください。

雲南地区交通
安全協会

- -

34 木次小学校 県道 稗原 木次線 木次 下熊谷
夢が丘団地入口～簸上橋付
近の歩道

歩道脇の法面に草が生い茂り、車
道に近い個所を歩くようになるため
危険である。マムシの危険もある。
年1回（7月上旬頃）草刈りをされて
いるが、年2回以上とし、その内1回
は8月下旬（2学期の始業式直前）に
行ってほしい。

今年度、路肩の堆積土撤去・防草
コンクリートを施工し、防草の効果
があったと思われますが、通行に支
障がある場合は、必要に応じて草
刈を行います。

島根県 随時 随時
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■令和6年度　雲南市通学路危険箇所抽出結果一覧表

町 地区 時期 状況

対策状況
危険箇所の状況等 対策内容 対策実施者No. 学校名 種別 路線名

位置
通学路の危険要注意箇所

35 斐伊こども園 市道
里方山方線
莵原共和線

木次 共和 尾崎踏切付近

踏切が狭く、それにつながる道路も
狭い。カラー舗装がされているが色
が薄くなっているので、再塗装を希
望する。

道路維持計画に基づき、外側線等
の引き直しを行います。

雲南市 R７以降

36 寺領小学校 県道 掛合大東線 木次 宇谷
市道寺領阿用線交差点～市
井原農道付近

①歩道がなく道幅狭い。登下校時
の交通量が多く危険である。
②歩行スペースを確保して欲しい

現在１．５車線改良で路肩を広げる
工事を実施中です。

島根県 施行中

37 寺領幼稚園 県道
県道掛合大東線

主要地方道安来木次
線

木次 寺領 小学校から坂根出店横の区間

横断歩道の道路標識や横断歩道予
告表示が薄くなっており、危険であ
るためはっきり見えるように、線を引
き直してほしい。

横断歩道の補修を行います。
予告標示については、一時停止規
制があるため、補修は行いません。

公安委員会 R7年度以降

38 寺領幼稚園 市道
村方小川上線
北原日登線

木次 寺領
サンセイ電機付近の交差点
（飯石ふれあい農道）～掛合大
東線の間

道幅が狭く歩道も消えていて危険で
ある。歩道の整備をしてほしい。

来年度実施予定です。 雲南市 R7以降

39 西日登小学校 市道 西日登寺領線 木次 西日登
【さくら治会】
さくら自治会と西日登交流セン
ターの間の道路

横断歩道等が薄くなっているため車
から見えにくい。塗りなおしてほし
い。

横断歩道、停止線、横断歩道の予
告標示を令和6年度以降以降補修
します。

公安委員会 R７以降

40 西日登小学校 国道 314号線 木次 西日登
【吉井下自治会】
吉井下から吉井上にかけての
国道314号線

横断歩道付近のダイヤマークが数
か所薄くなっているため車から見え
にくい。塗りなおしてほしい。

横断歩道の予告標示を令和6年度
以降補修します。

公安委員会 R７以降

41 西日登小学校 県道 掛合大東線 木次 西日登
【能間自治会】
能間自治会から掛合大東線に
出る付近

道路標示が薄くなっているため車か
ら見えにくい。塗りなおしてほしい。

要望箇所付近で県道改良が計画さ
れておりますので、県と調整の上、
対応について検討していきます。

雲南市 未定

42 西日登小学校 市道 314号線 木次 西日登
【中の段２自治会】
国道314号線から上熊橋を
渡ってすぐの横断歩道

横断歩道が薄くなっているため車か
ら見えにくい。塗りなおしてほしい。

横断歩道、停止線、横断歩道の予
告標示を令和6年度以降補修しま
す。

公安委員会 R７以降

43 西日登小学校 県道 掛合大東線 木次 西日登
市道西日登寺領線交差点～
健康の森入口付近

①歩道がなく道幅狭い。登下校時
の交通量が多く危険である。
②歩行スペースを確保して欲しい

１．５車線改良で路肩を広げる工事
を実施予定です。

島根県 R7以降

44 木次中学校 市道 斐伊農免道路 木次 斐伊
斐伊農免道路起点からそら山
団地に向かう道路に防犯灯未
設置部分が300mに渡りある。

防犯灯がないため、交通安全およ
び防犯対策の面から注意を要する
ポイントであると考える。特に冬期は
極めて危険な箇所である。防犯灯を
すみやかに設置していただきたい。

LED防犯灯整備事業費補助金制
度を利用するなど、自治会、地域な
どで防犯灯の設置についてご検討
をお願いします。

自治会等 - -

45 木次中学校 市道
西日登平田線

久の元線
西日登平田2号線

木次 西日登

314から入り、西日登小学校を
過ぎる。
久之元地区から瀬の谷地区へ
向かう道。

①道路への落石が非常に多い。
②通学路であり、早急な点検及び
対策を要望する。

当該区間は落石防護ネットやモル
タル吹付等により落石に対する基
本対策は実施しております。
また、落石の原因として、猪等の獣
害も考えられますので、道路パト
ロール等により今後も注視してまい
ります。

雲南市 - -

46 木次中学校 市道 新市坂本口線 木次 寺領 澄水橋南側の横断
朝夕の交通量は多めだが、横断歩
道がないため渡りにくい状況にあ
る。

交通量調査の結果、横断歩道の設
置は困難です。

公安委員会 - -

47 鍋山小学校 市道
大井線

大井田ノ原線
三刀屋 根波別所 宮谷前バス停付近の三叉路

①大井田ノ原線から大井線に向
かって三叉路を見ると左側は見通し
がよいが、右側が見えにくい。見え
にくいため、車の出入りが怖い。さら
にスクールバス路線なので、バスに
追突されないか心配している。
②右側が見えやすくなるカーブミ
ラーの設置の要望。

現地の見通しと交通量から、カーブ
ミラーの設置の必要性は低いと判
断します。徐行や一時停止、左右
確認等交通マナー順守の呼びかけ
をお願いいたします。

雲南市
- -

48 三刀屋中学校
県道
市道

吉田三刀屋線
三刀屋北側線

三刀屋 三刀屋
「中西クリーニング」付近の信
号機付き交差点

①Ｔ字の交差点になっているが、す
ぐ横に永井記念館に通じる路地が
ある。路地側からの信号及び停止
線がないため、登下校時に歩行す
る生徒や自転車を運転する生徒が
脇道から出てきた車と衝突・接触す
る可能性があり危険である。
②信号機または停止線の設置をお
願いしたい。見通しが悪いため、難
しい場合はカーブミラーがあるとよ
い。

路地側からの信号及び停止線は設
置されています。
永井記念館側に東西を横断する横
断歩道及び歩行者用灯器が設置さ
れていません。
規制基準に照らし、横断歩道の設
置は困難なため、歩行者用灯器の
設置についても困難です。
登下校時間帯のパトロールの強化
に努めます。

公安委員会
- -

49 田井保育所 市道 深野線 吉田 深野
314号線から深野奥線に入っ
たカーブの横断歩道付近

①横断歩道はあるが、カーブである
ため、見通しが悪く、スピード出して
と通過する車がいると危険を感じ
る。
②注意喚起できる道路標示を希望

横断歩道や、ダイヤマーク、道路標
識もあることから、必要な注意喚起
については既に設置済みと考えま
す。

雲南市 - -

50 掛合保育所 市道 中佐中線 掛合 佐中 掛合保育所前の丁字路

道路上の「止まれ」と線が薄く消えか
かっているため一旦停止をしない車
をよく見かける
上書きをしてハッキリ表示してほしい

停止線、止まれ標示の補修を行い
ます。

公安委員会 R7度以降

51 掛合中学校 県道 湖陵掛合線 掛合 松笠 山楽園入口付近

①この道路を走る車は、スピードを
出している場合が多い。この場所は
緩やかなカーブになっており、木戸
道から出てくる生徒が見えにくい。ま
た、これより先は松笠コミュニティセ
ンターや生徒の家庭が点在してい
たり、カーブが連続していたりして、
生徒が事故に遭う可能性がある。
②トンネル出口付近に注意喚起の
路面標示を設置してほしい。

路面標示を検討します。 島根県 R７以降

52 掛合中学校 県道 湖陵掛合線 掛合 松笠 松笠下組天満宮周辺

①この道路を走る車は、スピードを
出している場合が多い。この場所付
近は歩道、横断歩道等はない。冬
場は側溝との境もわからず、除雪さ
れた雪が両側に盛られるので歩く道
すらなくなる。
②側溝にふたをするなど、児童生徒
が溝に落ちないようにしてほしい。
（バス停留所）

側溝蓋を設置します。 島根県 R6以降
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